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Résumé:
Cette étude décrit les différentes techniques et méthodes de maîtrise de la reproduction chez la jument. Les possibilités ont été envisagées qui s'offrent en matière de diagnostic des chaleurs chez la jument, d'induction de l'ovulation, des méthodes d'inséminations et de diagnostic de gestation. Ce travail se termine par en un bref aperçu des techniques et intérêts de l'insémination artificielle et de la transplantation embryonnaire.
Abstract:
In this study the different skills are describe and methods of control of the reproduction in the mare. They consider the possibilities offered in the discipline of diagnostic of breeding in the mare, of induction of ovulation and methods of insemination, diagnostic of gestation. This study is finished by giving a brief outline of the skills, arms of the artificial insemination and embryonic transplantation.
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